

Medienmitteilung

Kreuzlingen, 16. Januar 2019

WEF 2019 - und Weihrich Informatik ist mittendrin

Zum neunten Mal heisst es für Weihrich Informatik am World Economic Forum nicht «zuschauen», sondern «mitmachen»: Der Kreuzlinger Informatik-Dienstleister beliefert namhafte internationale Unternehmen mit umfassender Informatik in ungewohntem Umfeld. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren.

Wenn Gründer Klaus Schwab am 22. Januar 2019 das Annual Meeting des World Economic Forum in Davos zum 49. Mal eröffnet, und mehr als 3000 Persönlichkeiten der internationalen Wirtschaft, Politik und Gesellschaft sich treffen, um globale, regionale und industrielle Agenden zu gestalten, dann hat auch Weihrich Informatik seinen Beitrag dazu geleistet.

Zum neunten Mal stattet Weihrich Informatik die temporären Präsenzen namhafter Unternehmen mit geeigneter Informations-Infrastruktur aus und betreut diese während des Anlasses. Dazu zählen Internetzugänge, Telefonie und Television genauso wie Arbeitsplätze, Server, Drucker und Netzwerke. Weihrich Informatik stellt dabei moderne Komplett-Arbeitsplätze zur Verfügung, wie auch Lösungen für all jene, die eigene Geräte mitbringen («Bring your own Device»). Immer im Fokus: die Sicherheit und Stabilität der Systeme.

«Die meisten internationalen Unternehmen mieten sich während des WEF in bereits genutzte Räumlichkeiten ein», sagt Thomas Weihrich, Inhaber der Weihrich Informatik GmbH, «deshalb gilt es zunächst, die bestehenden Infrastrukturen abzubauen und sicher einzulagern.» Erst dann kann mit dem Aufbau der temporären Technik begonnen werden. Und dafür bleibt in der Regel nur sehr wenig Zeit. Eine Herausforderung, die eine genaue Planung erfordert. «Unsere Vorbereitungen beginnen im Herbst des Vorjahres, jetzt sind wir vor Ort», so Weihrich. Bei aller Planung ist aber auch Flexibilität gefragt, denn nicht selten heisst es, im letzten Augenblick auf Änderungswünsche der Kunden einzugehen.

Wenn Klaus Schwab am 25. Januar 2019 das Annual Meeting beendet, heisst es für Weihrich Informatik wieder umgekehrt: Temporäres abbauen und einlagern, und die ursprünglichen Arbeitsplätze wieder aufbauen. Bis zum nächsten Jahr.

Für Rückfragen

Thomas Weihrich, Inhaber und Geschäftsführer der Weihrich Informatik GmbH Telefon 071 688 33 30, info@weihrich.ch

Über Weihrich Informatik GmbH

Weihrich Informatik ist einer der grössten IT-Dienstleister in der Region Kreuzlingen mit einem langjährigen Kundenstamm in der Ostschweiz/Deutschschweiz. Wir beraten Unternehmen in ihrer Informatikstrategie und setzen Lösungen um, die optimal auf die Kunden und deren Mitarbeitende zugeschnitten sind. Die persönliche Beratung steht dabei im Vordergrund: Gemeinsam mit dem Kunden werden Lösungen erarbeitet, die die IT-Gesamtkosten nachhaltig optimieren und die langfristig überzeugen – durch Dienstleistungen und Produkte, die höchsten Anforderungen gerecht werden. Weihrich Informatik betreibt und wartet die Systeme und bietet den Anwendern professionellen Support. Weihrich Informatik beschäftigt heute mehr als ein Dutzend Mitarbeitende, pflegt aktiv Partnerschaften zu renommierten Unternehmungen und wurde bereits mehrfach mit dem in der Fachwelt begehrten Studerus Projekt Award für seine innovativen Informatik-Lösungen ausgezeichnet. www.weihrich.ch